

Ein wertvolles Leben ging zu Ende, wir müssen Abschied nehmen.
Uns bleiben Erinnerungen und Dankbarkeit.

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unser Mitarbeiter

Herr Markus Lütolf

Basisausbilder Bus

am 28. April 2024 im Alter von 53 Jahren gestorben ist.

Markus Lütolf war seit dem 1. März 1997 für die VBZ tätig.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden ihn stets in
besten Erinnerung behalten.

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Verkehrsbetriebe Zürich
Personal